

## DENUNCIA DE LA COMUNIDAD

# Preocupa incipiente "toma" de terreno camino a Sarmiento

- Situación fue alertada por la concejala Constanza Pinto, quien solicitó tomar medidas cuando antes.

POR JUAN SEBASTIÁN COFRÉ FLORES

**CURICÓ.** Gracias a información entregada por vecinos, la concejala Constanza Pinto afirmó que hay que estar atentos, por la instalación de una vivienda de material ligero en la avenida León Juan Luis Diez, ante del primer cruce ferroviario camino a Sarmiento.

En contacto con diario La Prensa, la edil agradeció los datos entregados por la comunidad, en este caso a través del llamado de un particular.

"Quiero manifestar mi profunda preocupación por lo que está ocurriendo en la comuna, pues el domingo pasado apareció una mediagua en el sector que está camino a Sarmiento, donde

se instala un grupo de gitanos", aseveró.

La autoridad comunal afirmó que esa situación es irregular, por lo que llamó a las autoridades competentes a tomar cartas en el asunto.

"Esto claramente apunta a que se está armando una nueva toma y no podemos esperar que esto siga en aumento. Si no frenamos esto ahora, vamos a terminar como comunas de Santiago, donde las tomas ilegales se convirtieron en un problema estructural", manifestó.

### A NO REPETIR LA HISTORIA

Constanza Pinto recordó que si



Una denuncia ciudadana puso en el tapete el tema.

no se toman medidas, tendremos en Curicó una nueva toma como la denominada Nuevo Puerto Príncipe en la orilla del río Guaiquillo.

"En ese caso la situación se salió de control rápidamente, donde se generó un aumento de la de-

lincuencia, dificultades en la gestión de servicios básicos, y se habló de que estaban tomados de la electricidad", dijo.

La concejala puntualizó que los vecinos de ese sector de la comuna, "dicen que la sensación de seguridad del barrio ha dis-

minuido. Por ejemplo, les da miedo que haya un incendio u otro problema, además recordemos que ese terreno es inundable".

Por tal motivo, espera que el tema aparecido camino a Sarmiento, se aborde lo antes

posible, pues "la seguridad y el orden de nuestra comuna deben ser prioridad. Por eso, hice un llamado urgente a las autoridades en el Concejo del martes, para que tomen cartas en el asunto y sé que va a ser escuchada mi petición".